europa press

Domingo, 13 de Julio 2014

Buscar...

NACIONAL INTERNACIONAL ECONOMÍA DEPORTES CULTURA SOCIEDAD CIENCIA COMUNICADOS

CASTILLA-LA MANCHA

Albacete Ciudad Real Cuenca Guadalajara

Toledo **twitter** @epclm

EN CASTELLAR DE SANTIAGO

Kung-fu y Kiki, dos nuevos linces puestos en libertad

Directorio: Castellar Santiago Sierra Morena Oriental Ciudad Real Life Iberlince



Foto: EUROPA PRESS/IBERLINCE

CIUDAD REAL, 8 Jul. (EUROPA PRESS) -

Kung-fu y Kiki, dos nuevos ejemplares de lince ibérico criados en cautividad, han sido liberados este martes en Castellar de Santiago (Ciudad Real) para reforzar la reintroducción de la especie en Castilla-La Mancha.

La suelta de Kung-fu y Kiki, nombres que los niños de Castellar de Santiago han puesto a través de una votación popular, se une a la liberación de los linces Káplan, Kairós y Kiowa, que fueron reintroducidos hace una semana en Almuradiel (Ciudad Real).

A ellos, también se unió hace unos días Kenitra, un macho procede del centro de cría de La Olivilla, que estaba previsto que hubiera sido reintroducido junto a Kaplán, Kairós y Kiowa hace unos días, aunque, finalmente, por problemas de índole logístico, tuvo que ser liberado con posterioridad, ha informado Iberlince en un comunicado.



El guionista Roberto Orci, fuera de The Amazing Spiderman 3

VISTO EN CHANCE





10



Facebook censura a la modelo belga del Mundial, Axelle Despiegelaere

Kung-fu y Kiki, que vienen del centro de cría en cautividad de Silves (Portugal), junto a Kaplán, Kairós, Kiowa y Kenitra, han sido liberados en la provincia de Ciudad Real con el objetivo de que en el futuro puedan conformar un nuevo núcleo reproductor para la especies.

Todos ellos proceden del programa de cría en cautividad y han sido reintroducidos en el marco del programa Life+Iberlince, que tiene previsto liberar en los próximos días otros dos nuevos ejemplares en Castellar de Santiago, Kala y Kivu, con lo que se completará así el número de ocho ejemplares que se había diseñado reintroducir en Sierra Morena

Este sitio web utiliza cookies propias y de terceros para mejorar nuestro servicio. Al continuar con la navegación consideramos que acepta su

uso. Consulta nuestra política de cookies. ACEPTAR

ena Oriental,

nasta donde se nan acercado cientos de ninos y personas para vivir un momento histórico.

CONSERVACIÓN DE ESPECIES

El propietario de la finca, Pedro Solís, ha comentado sentirse muy orgulloso de poder contar con una especie tan emblemática como el lince ibérico y ha asegurado que su finca pretende ser paradigma de gestión del monte mediterráneo humanizado y que tiene como objetivo, la conservación de las especies.

En esta finca se viene trabajando en los últimos años en conciliar la conservación de la biodiversidad con la explotación de los recursos naturales, y el conjunto de las medidas de gestión aplicadas en la finca ha redundado en un aumento de los niveles de biodiversidad que, ahora, se incrementarán con la presencia del lince ibérico.

El jefe de Servicio de Espacios Naturales Protegidos de la Junta, Nicolás López, ha explicado que la elección de esta territorio para soltar a los linces reintroducidos obedece a que, tal y como establecen los protocolos de la

Relacionadas

IU dice que colocó banderas republicanas en el balcón del Ayuntamiento de Ciudad Real por "un acto de alegría"

C-LM rechaza las "manifestaciones violentas" en Alcázar (Ciudad Real) y dice que el PSOE "ha agitado la violencia"

Unión Europea, existe un hábitat adecuado y óptimo para la especie objeto, como es el caso del lince ibérico.

Ha advertido de que se ha elegido esta zona porque existen recursos suficientes de alimento para los linces que, a partir de ahora, serán seguidos, bien mediante las señales que emiten los collares dotados con sistema GPS, como por radioseguimiento por antena.

Por su parte, Rodrigo Julián Fuentes, gerente de la empresa Fomecam, que es además socio del proyecto Life-Iberlince, ha señalado que el trabajo realizado por los técnicos en el último año se ve reflejado ahora en la suelta de estos linces.

ALTAS DENSIDADES DE CONEJO

Rodrigo Julián ha indicado que el trabajo metódico realizado por Fomecam, junto con los técnicos y agentes medioambientales de la Consejería de Agricultura y el resto de socios que forman el programa Iberlince, ha permitido seleccionar durante el último año las áreas más adecuadas para reintroducir el lince ibérico.

En este sentido, ha comentado que las elegidas son grandes superficies de terreno que cuentan con baja densidad de carreteras, que a su vez cuentan con alta densidades de conejo --presa clave en la alimentación del lince-- y en las que las incidencias para la especie pueden ser menores.

Finalmente, ha indicado que en el caso de Sierra Morena Oriental se ha elegido realizar el tipo de suelta denominado dura, por la que los linces son reintroducidos directamente en el medio natural, sin pasar previamente por áreas de adaptación.

Por su parte, la alcaldesa de Castellar de Santiago, María del Carmen Ballesteros, se ha mostrado especialmente ilusionada con el hecho de que el lince ibérico esté presente en



Más Leídas Más Noticias

- 1. Facebook censura a la modelo belga del Mundial, Axelle Despiegelaere
- El matrimonio entre política y fútbol: ¿A qué partidos votan los hinchas de tu equipo?
- 3. Axelle Despiegelaere se queda sin contrato con L'Oréal
- 4. Emotiva dedicatoria de Michelle Rodríguez a Paul Walker
- 5. Muere David Legeno, actor de Harry Potter, en el Valle de la muerte
- Díaz: "Hay medidas de Podemos que nos llevarían al aislamiento internacional, al corralito y a la inflación venezolana"
- El BNG reclama al Gobierno que facilite el acceso a nuevos fármacos para enfermos de Hepatitis C

¡Síguenos!

el término municipal y en la comarca.

El proyecto LIFE+Iberlince está liderado y coordinado por la Junta de Andalucía, contando con 19 socios, y en Castilla-La Mancha está gestionado por la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha, APROCA, FOMECAM y WWF.

Seguir a @epclm

5,714 seguidores

Twitter

PDF Online

Hootsuite

Imprimir

Facebook

Más...

Noticias Recomendadas



Facebook censura a la modelo belga del Mundial, Axelle...



Muere David Legeno, actor de Harry Potter, en el Valle de...



Emotiva dedicatoria de Michelle Rodríguez a Paul Walker



Google Maps se actualiza en iOS con reservas y citas de...



El BNG reclama al Gobierno que facilite el acceso a nuevos...



Pau Gasol jugará en los Se avecinan tres Chicago Bulls



superlunas este verano



'El planeta de los simios' llega a los cines en su...

Vídeos destacados